



第1回小学校家庭教育学級研修会

5月 9日〔常盤平市民センター〕
5月 10日〔市民会館〕
5月 11日〔馬橋市民センター〕

市内の各公立小学校に設置された家庭教育学級の代表の皆様方にお集まりいただき、上記の日程において「第1回小学校家庭教育学級研修会」を実施いたしました。参加された皆様方からは、今年度の家庭教育学級に対する期待と意欲が伝わってくる大変有意義な研修会となりました。



生涯学習推進課長挨拶

小学校家庭教育学級は、

- ① 子育てや家庭のあり方等についての「学び合い」
- ② 学年の枠を越えての話し合い、交流、豊かな人間関係づくりを基盤とした子育てについて相談し合える「仲間づくり」
- ③ 学級生個々の企画・表現・調整等の「自分力の向上」等を目指し、自主的、集团的、継続的に学習する場です。松戸市においては、市内の各公立小学校ごとに設置し、学校との連携のもとに開設・実施しています。
〔参加希望の方は、各小学校へお問い合わせください。〕



【第1回小学校家庭教育学級研修会の概要】

- 松戸市の小学校家庭教育学級について
- 予算の使い方について
- 提出書類の記入の仕方について
- 平成27年度の小学校家庭教育学級情報交換会について
- 平成27年度の小学校家庭教育学級の活動のまとめについて
- 小学校家庭教育学級の年間のテーマと年間計画の立て方について
《質疑応答》
- 各学級同士の情報交換会
 - ・現在の取組状況や開級式に向けての準備、仕事分担の仕方、他校との合同開催等、活発な意見交換がおこなわれました。